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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 3 DEL 

13/02/2020. 

Presidente:” Punto n. 3 dell’ordine del giorno <Addizionale 

comunale all’imposta sul reddito delle persone fisiche: conferma 

aliquote e soglia di esenzione per l’anno 2020>. Relaziona il 

Sindaco Bottani Carlo. Cerchi di essere conciso signor Sindaco”.  

Sindaco:” Sì Presidente velocissimo. Volevo ricordare 

semplicemente in questo consesso, lo abbiamo fatto l’altra volta 

ma è giusto ribadirlo per assoluta trasparenza, così come 

l’abbiamo condiviso con le parti sociali nelle settimane scorse 

in tutte le organizzazioni sindacali. Noi avremmo voluto 

rimodulare l’addizionale IRPEF con le fasce progressive, questo 

era uno dei nostri impegni in campagna elettorale, l’avremmo 

voluta volentieri portare a dicembre 2019 nel consesso di questo 

consesso. Non ci siamo riusciti, però perché non ci siamo 

riusciti? Non ci siamo riusciti perché lo scorso anno è arrivato 

come ben sapete, ed è giusto ricordarcelo, è arrivata una mazzata 

dalla Corte d’Appello di Brescia da 726.000 euro, ripeto 726.000 

euro, che abbiamo rimodulato poi in tre esercizi 300.000 euro già 

pagati a maggio dello scorso anno, 176.000 li pagheremo in questo 

bilancio che poi andremo ad approvare, a maggio, e gli ultimi la 

terza rata di 250.000 euro l’anno prossimo. Per questa botta 

tantissimi mi hanno sollecitato ad aumentare lo scorso anno, 

proprio a causa di questa mazzata, le aliquote, ma noi abbiamo 

tenuto duro, abbiamo detto no, noi le aliquote non le alziamo. 

Grazie a uno sforzo corale di tutta la Giunta, di tutti i 
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consiglieri e dei nostri funzionari e dipendenti siamo riusciti 

tutti insieme a stringere la cinghia il più possibile. Avete 

sentito! Gli investimenti li abbiamo comunque fatti; potevamo fare 

di più; forse sì per essere perfetti. Noi non lo siamo, ma con 

grande umiltà e determinazione l’ho detto: prima si fanno le cose. 

Quindi siamo soddisfatti di aver evitato nonostante la mazzata di 

quasi 800.000 euro, l’innalzamento delle aliquote come altri 

Comuni hanno fatto. Noi abbiamo tenuto duro e quindi oggi venire 

a confermare le stesse aliquote con l’esenzione di 13.000 euro 

per noi è un risultato assolutamente positivo. Grazie”. 

Presidente: “Bene c’è qualcheduno che vuole intervenire su questo 

punto? Nessuno interviene ora mettiamo in votazione il punto 3 

addizionale comunale all’imposta sul reddito delle persone 

fisiche conferma aliquote e soglie di esenzione per l’anno 2020”. 

 


